



広報

さ つ ま せ ん だ い

薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

5/25
2008 No.87



いつまでも
お元気で

4月25日(金)、上甌町の特別養護老人ホーム「こしき園」に入所中の藏元タキさんが100歳を迎え、本市から表彰状などが贈られました。明治41年生まれの藏元さんは、以前に浦内小学校で教員の経験もある方で、同園での生活も毎日楽しいと話していました。



(株)九州理工が
本市と立地協定

4月18日(金)、屋根工事業の株式会社九州理工(鹿児島市)が水引町に新しいタイル屋根材の製造工場を新設することになり、本市と立地協定を結びました。原材料は中国から輸入され、川内港の活用促進を含め、今後の発展が期待されます。



巧みな操縦で、
効率的な作業を

4月4日(金)、無人ヘリコプターの飛行操作技能競技大会が、祁答院町藺牟田地区で開催されました。農業公社職員や農家のオペレーター18人が、効率的で、安全な作業を行うために、日ごろの訓練の成果を競い合いました。



もしもの時に
安心です

4月21日(月)、むかいほらたすく亀山小学校で、向原翼教育長から新1年生に対して、防犯ブザーの贈呈式が行われました。これは市内の全小学校46校の新1年生、1,003人を対象に贈呈されるもので、登下校時の子どもの安全確保のために配布されています。